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ﬁésumé : \

Dans le contexte actuel de 1’Algérie, les entreprises doivent adoptés des stratégies
et de nouvelles méthodes pour mettre a niveau ses fonctions. L’objet de cette recherche
est I’étude de la fonction de distribution, car la gestion économique des colts de la
distribution par [’utilisation de nouveaux systemes de prise de décisions permet a
I’entreprise d’acquérir un avantage concurrentiel.

L’étude de cas de I’entreprise -MANTAL SPA- a montré que 1’entreprise pratique
des méthodes traditionnelles de prise de décisions comme I’expérience du décideur. On a
proposé un modé¢le multi objectives d’aide a la décision pour diminuer le colt de
distribution et répondre aux exigences de la qualité et le prix.

Mots _Clé: Distribution, Canaux de Distribution, Distribution Physique

Wammation Multi Objectives. /

Abstract :

In the context of Algeria, companies must adopt strategies and new methods to
improve its functions. This study has focused on the distribution function, because the
economic management of distribution costs by using new systems for making decisions
enables the company to have a competitive advantage.

Case study of -MANTAL SPA- company show that the firm use the traditional
methods of decision making as the decision maker’s experience, so we proposed a
multi objective model for dicision making support to reduce the distribution cost and
meet the quality and price requirements.

Keywords : Distribution, Distribution Channels, Physical Distribution, Multi
Objective Programming.




